
El Ayuntamiento 
destina 39 millones de 
euros más a corregir el 
desequilibrio territorial 

DESTACA LA CONVOCATORIA DE AYUDAS 
PARA REHABILITACIÓN EN LA COLONIA 
EXPERIMENTAL DE VILLAVERDE, 
junto con un servicio de atención social integral

PRENSA AYTO.

La vicealcaldesa de Ma-
drid, Begoña Villacís, 
presidía el 19 de abril 

en La Nave la VII sesión de 
la Comisión Permanente del 
Plan SURES, cuyo objetivo es 
reducir los desequilibrios his-
tóricos que afectan a nueve 
distritos del sur y del este de 
la ciudad (entre ellos el nues-
tro), en los que se concentra 
más del 44% de la población. 

Acompañada de la con-
cejala delegada de Coordina-
ción Territorial, Transparen-
cia y Participación Ciudadana, 
Silvia Saavedra, Villacís ha in-
formado a los asistentes —ti-
tulares de las áreas de Gobier-
no, concejales de los distritos, 
representantes de los grupos 
municipales, de la Federación 
Regional de Asociaciones Veci-
nales de Madrid y de los conse-
jos de proximidad— sobre las 
18 nuevas actuaciones aproba-
das por las mesas técnicas del 
Plan SURES que, con un pre-
supuesto asociado de 39 mi-
llones de euros, se sumarán a 
las 152 previamente aproba-
das, alcanzando una inversión 
total de 418 millones de euros 
en 2022. 

De entre ellas, destacan 
una nueva convocatoria de 

ayudas para rehabilitación en 
la Colonia Experimental de Vi-
llaverde (4 millones de euros), 
junto con un servicio de aten-
ción social integral (600.000) 
o la construcción de una nue-
va escuela infantil en el barrio 
San Fermín (distrito de Usera) 
destinada a niños de cero a tres 
años que cubra las necesidades 
de conciliación de la vida fami-
liar y laboral (3,6 millones de 
euros), entre otras. 

Durante la sesión de la co-
misión se ha dado cuenta de la 
constitución de la Mesa Técni-
ca de Lucha contra la Violencia 
de Género, cuya finalidad será 
aumentar recursos para garan-
tizar la mejor prestación posi-
ble en la atención a estas víc-
timas. Con la constitución de 
esta nueva mesa, las ocho es-
trategias en torno a las que se 
vertebra el Plan SURES (rege-
neración medioambiental; cul-
tura y deporte; recuperación 
económica e industrial; movili-
dad y transporte público; recu-
peración del espacio público y 
promoción de la rehabilitación 
de la vivienda; promoción so-
cial y desarrollo comunitario; 
lucha contra la violencia de gé-
nero; y enseñanza pública) es-
tán en marcha y gozan de bue-
na salud. 

¿Qué está pasando con las obras 
de la calle Eduardo Minguito? 

¿HAY SOLUCIÓN para 
el lamentable estado 
de las parcelas?

ASOCIACIÓN VECINAL LA 

UNIDAD DE VILLAVERDE ESTE

D esde que en el mes 
de noviembre la con-
cejala visitara los so-

lares de las calles Eduardo 
Minguito y Benita López con 
motivo de la jornada de con-
vivencia convocada por la aso-
ciación vecinal, ha habido al-
gún avance, pero también 
algún retroceso.

Desde el mes de enero, 
las obras de remodelación de 
la calle Eduardo Minguito es-
tán paralizadas. En un primer 
momento esto se debió a la si-
tuación de los contagios CO-
VID-19, pero posteriormente 
han surgido varias dificulta-
des técnicas que han llevado 
a la completa paralización de 
los trabajos. Por un lado, por 
la necesidad de llegar a un 
acuerdo con una comunidad 
de propietarios sobre una co-
lumna de luz que había que 
mover; y por otro, por la ne-
cesidad de talar unos árbo-
les que requerían un permi-
so especial. Parece que estas 
dos cuestiones se han agiliza-

do y que pronto se retomarán 
los trabajos. La asociación no 
hemos parado de movernos 
para lograr acelerar los trámi-
tes, reuniéndonos con el Ser-
vicio de Acompañamiento y 
Apoyo Social a Comunidades 
de Vecinos y contactando con 
el Servicio de Vías Públicas 
del Ayuntamiento.

Los vecinos y vecinas han 
estado acercándose a la aso-
ciación a preguntar qué estaba 
pasando, de ahí esta nota in-
formativa. Resaltar que el 22 
de febrero pusimos en conoci-
miento de la Junta Municipal 
la situación relacionada con la 
paralización de las obras, pero 
también la lamentable situa-

ción de las parcelas, que pese 
al compromiso del consistorio 
siguen en un deplorable esta-
do de limpieza. El 11 de abril 
pedimos expresamente una 
reunión a la concejala, que 
no ha podido celebrarse aún, 
pero esperamos que nos atien-
dan a la mayor brevedad.

Seguiremos informando 
y presionando para que los 
vecinos y vecinas de las ca-
lles Eduardo Minguito, Benita 
López y Estroncio tengan unas 
condiciones de vida dignas, 
tan dignas como las que me-
rece cualquier otro vecino de 
Madrid. ¿O acaso hay vecinos 
de primera y de segunda en 
nuestra ciudad?

La Incolora se solidariza con la familia del joven 
asesinado en Villaverde Alto el 26 de abril 

La asociación 
solicita planes de 
INTERVENCIÓN 
CON LA JUVENTUD

FRAVM

Ante el asesinato ocurri-
do el 26 de abril en la 
calle Alcocer, en el que 

ha perdido la vida un joven de 
18 años como resultado de una 
agresión cometida con arma 
blanca, la asociación vecinal de 

ese barrio, La Incolora de Villa-
verde Alto, ha hecho público un 
comunicado en el que, además 
de condenar el suceso y solida-
rizarse con la familia de la víc-
tima, reclama a las Administra-
ciones medidas que vayan más 
allá de lo punitivo y policial.

 “Aunque se reclamen me-
didas inmediatas de vigilancia 
y control para evitar que la si-
tuación pueda agravarse, nos 
enfrentamos al reto de buscar 
soluciones que resuelvan este 
serio problema a largo plazo”, 
sostiene la entidad, antes de 
alertar que “a menudo, con in-
formación confusa y búsqueda 
de culpables que señalan a jó-
venes de determinadas razas, 
etnias o lugares de proceden-
cia, lo único que conseguire-
mos es empeorar las cosas”.

“Como telón de fondo tene-
mos una clara falta de alternati-
vas de chavales que hemos per-
mitido que crezcan en entornos 

desfavorecidos, en barrios ale-
jados del centro (socioeconó-
mico y cultural). No podemos 
mirar hacia otro lado duran-
te años y después llevarnos las 
manos a la cabeza y pedir mano 
dura y más presencia policial, 
sin más. Las bandas violentas 
llevan presentes en Madrid al-
rededor de veinte años y no pa-
rece que la resolución del pro-
blema sea meramente policial. 
De ahí la urgencia de abordar 
otros enfoques”, insiste el colec-
tivo en su comunicado.

Por todo lo anterior, ade-
más de la necesaria respuesta 
policial, La Incolora solicita a 
las Administraciones “más re-
cursos en prevención y nuevos 
planes de intervención con jó-
venes en situación de riesgo, 
iniciativas con las que ofrecer 
alternativas de ocio y de vida 
a partir de la participación y el 
compromiso de las y los propios 
jóvenes”.

↓
Las parcelas continúan 

en un deplorable estado de 
(falta de) limpieza.
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